

## Continentale Lebensversicherung: Weitere Tarife für die Deutsche Unterstützungskasse



Continentale - Direktion Dortmund, Ruhrallee 92

© Continentale Versicherungsverbund

**Die Continentale Lebensversicherung und die Deutsche Unterstützungskasse (DUK) haben ihre Kooperation ausgebaut. Ab sofort können Makler über die freie Plattform der DUK weitere leistungsstarke Produkte der Continentale als Rückdeckungsversicherungen auswählen: die Rente Invest Garant und die Rente Classic Pro. Damit stehen für die Versorgung über die unabhängige Unterstützungskasse jetzt auch die moderne hybride Fonds-Rente mit Garantieleistungen sowie eine kapitaleffiziente klassische Rentenversicherung des erfahrenen Lebensversicherers zur Verfügung.**

### **Langjährige Partnerschaft intensiviert**

„Die Deutsche Unterstützungskasse ist ein renommierter Partner mit hoher Expertise. Wir freuen uns, dass wir unsere langjährige, erfolgreiche Partnerschaft künftig verstärken“, sagt Dr. Helmut Hofmeier, Vorstand Leben im Continentale Versicherungsverbund. „Die intelligenten Altersvorsorge-Produkte der Continentale bereichern unser Angebot“, ergänzt Christian Willms, Vorstandsvorsitzender der DUK. „Die Gesellschaft gehört zu den wenigen Lebensversicherern, die attraktive Garantien aussprechen und zugleich gute Renditechancen bieten.“

### **Fondsgebundene und kapitaleffiziente Produkte auch in der bAV gefragt**

Seit über 125 Jahren steht die Continentale Lebensversicherung für Verlässlichkeit und Solidität. Ihre Tarife ermöglichen es, sowohl neue Zusagen der betrieblichen Altersversorgung (bAV) zu erteilen als auch bestehende zu erhöhen. Die Absenkung des Höchstrechnungszinses auf 0,25 Prozent zum 1. Januar 2022 erfordert auch in der bAV moderne Produktlösungen. „Um die

Zusagen künftig zuverlässig auszufinanzieren, braucht es auch fondsgebundene sowie kapitaleffiziente klassische Produkte wie die der Continentale“, so Willms.

## **Moderne Produkte bringen frischen Wind in den Durchführungsweg U-Kasse**

Mit der Rente Invest Garant erhält der Versicherte garantierte Leistungen und zugleich attraktive Renditechancen. Bei der Anlage kann er aus einem erstklassigen Fondssortiment bis zu zehn Fonds kombinieren. Ein intelligenter Umschichtungsmechanismus gewährleistet, dass möglichst viel Geld in Fonds investiert werden kann. So werden Beiträge für die lebenslang garantierte Rente besonders effizient genutzt. Das funktioniert auch mit einem niedrigeren Höchstrechnungszins gut.

Dazu Dr. Hofmeier: „Eine fondsgebundene Rückdeckung eröffnet Vermittlern großes vertriebliches Potenzial. Aber auch die kapitaleffiziente klassische Rente bringt frischen Wind in das bAV-Geschäft.“ Die Rente Classic Pro bietet Garantien genau dann, wenn es wichtig ist: zum Ende der Ansparzeit, zum Rentenbeginn und in der Rentenphase. Schlankere Garantien in der Ansparphase ermöglichen eine höhere Überschussbeteiligung. Falls sich die Rechnungsgrundlagen in Zukunft verbessern, profitiert der Versicherte dank einer transparenten Günstiger-Prüfung zu Rentenbeginn zusätzlich. Dadurch erhält er lebenslang immer die höchstmögliche garantierte Rente.

### **Pressekontakt:**

Roya Omid-Fard  
Telefon: 0231 919-1208  
Fax: 0231 919-2226  
E-Mail: [Roya.Omid-Fard@Continentale.de](mailto:Roya.Omid-Fard@Continentale.de)

### **Unternehmen**

Continentale Versicherungsverbund  
Ruhrallee 92  
44139 Dortmund

Internet: [www.continentale.de](http://www.continentale.de)

### **Über Continentale Versicherungsverbund**

Die Continentale ist kein Konzern im üblichen Sinne, denn sie versteht sich als ein „Versicherungsverbund auf Gegenseitigkeit“. Dieses Grundverständnis bestimmt das Handeln in allen Bereichen und in allen Unternehmen. Es fußt auf der Rechtsform der Obergesellschaft: An der Spitze des Verbundes steht die Continentale Krankenversicherung a.G. (gegründet 1926), ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit – und ein Versicherungsverein gehört seinen Mitgliedern, den Versicherten. Dank dieser Rechtsform ist die Continentale geschützt gegen Übernahmen und in ihren Entscheidungen unabhängig von Aktionärsinteressen.